

**ANALISIS SEGMENTASI PASAR, HARGA DAN
KERAGAMAN PRODUK DALAM MENINGKATKAN
MINAT BELI KONSUMEN DI JENANG ALIYA
KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah

Oleh:

SUTRISNO
NIM 1620310182

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAGEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN AKADEMIK 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Sutrino
NIM : 1620310182
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **Analisis Segmentasi Pasar, Harga dan Keragaman
Produk dalam Meningkatkan Minat Beli Konsumen
di Toko Jenang Aliya Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing 01 September 2022 sampai dengan 20 Desember 2022 dan disetujui untuk melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 20 Desember 2022

Pembimbing,

Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag
NIP. 197402072007011026



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677
 Email : febi@iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Sutrisno/ 1620310182
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : Analisis Segmentasi Pasar, Harga dan Keragaman Produk dalam Meningkatkan Minat Beli Konsumen di Toko Jenang Aliya Kudus

Telah diujikan pada **05 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Penguji I	10/1 - 2023	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, Lc. M.A</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	10-01-2023	
<u>Dr. Mahda Reza Kurniawan, M.S.I</u> NID. 198607031007092018 Sekretaris Sidang	10/1 - 2023	
<u>Dr.H. Jaenal Arifin M.Ag</u> NIP. 197402072007011026 Dosen Pembimbing	11/1	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	11/1	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **SUTRISNO NIM 1620310182** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
 2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan skripsi ini.
- Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Desember 2022

Yang Menyatakan



SUTRISNO

NIM: 1620310182

MOTTO

“Ilmu tanpa Amal adalah Kegilaan, dan Amal tanpa Ilmu adalah Kesia-
siaan”

Imam Ghazali



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT, dengan ketulusan hati kupersembahkan karya ilmiah ini sebagai tanda cinta, kasih sayang, dan baktiku kepada:

1. Kedua orang tuaku Bapak Jayadi dan Ibu Parsini atas segala kasih sayang dan cintanya yang tiada terbalas oleh apapun, terima kasih atas do'a yang tiada henti untuk keberhasilanku agar menjadi orang yang berguna dan sukses di kehidupan ini. Sebesar apapun nilainya semoga Allah SWT memberkahi dan meridhoi-Nya.
2. Mas satu-satunya Muhammad Purnomo yang selalu mengisi hidupku, yang selalu memberikan semangat semoga senantiasa diberi keberkahan hidup oleh Allah SWT.
3. Teman-temanku semua di kelas E prodi MBS angkatan 2016, terimakasih telah menjadi bagian terbaik dalam hidupku, lekas wisuda, dan sukses untuk kalian semua.
4. Teman-teman Alumni XII-IPA MA TARBIYATUL ISLAMIYAH angkatan 2016 Sokopuluan, Pucakwangi, Pati. Kalian adalah sahabat sekaligus Keluarga bagi saya, terimakasih untuk dukungan dan hujatan kalian semoga Allah mensukseskan jalan kalian masing-masing.
5. Sahabat Muhammad Khoirul Humam, Nurul Ishbah, dan Muhammad Khoirul Umam terimakasih atas semua dukungan selama ini semoga dilimpahkan keberkahan dan kesuksesan di masa depan.
6. Dan tak lupa, semua keluargaku, pakde, bude, om, bulek, dan semua teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih banyak atas supportnya
7. Keluarga besar Bapak Ali Marzuki dan Ibu Tri Wuryanti S.Ei selaku pemilik dan pengelola toko Jenang Aliya Kudus yang telah mengizinkan saya untuk penelitian di toko Jenang Aliya Kudus dan tak lupa beserta semua karyawan toko Jenang Aliya Kudus yang mau meluangkan waktunya untuk ikut andil dalam proses penyusunan karya ilmiah ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..َ	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	‘A/‘a	ء ^{akhir}	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A’/a’	بَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	أَلَمِيّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اِ	Vokal Rangkap		
قَرَعْ	qara’a	الْفُرُوعْ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gaiṛī
قَرَاءَ	qara’a	القَضَاءَ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Analisis Segmentasi Pasar, Harga dan Keragaman Produk dalam Meningkatkan Minat Beli Konsumen”**.

Berkenaan dengan penulisan skripsi ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya untuk bantuan dan dukungan dari banyak pihak yang telah memungkinkan terselesaikannya penyusunan maupun penyajian skripsi ini, kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian ini dapat diselesaikan penulis.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi.
3. Dr. H. Jaenal Arifin M.Ag selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi.
4. Seluruh Dosen IAIN Kudus yang telah membekali ilmu dan pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh staf Fakultas Ekonomi Bisnis Islam IAIN Kudus.
6. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah SWT, karena hanya dengan ridho-Nya selalu kuharapkan untuk menyertai setiap langkahku.
7. Almamaterku tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
8. Kepada kedua orang tuaku yakni Bapak Jayadi dan Ibu Parsini dan Mas Muhammad Purnomo juga Saudara-saudaraku tercinta yang telah memberikan kasih sayang serta segala dukungan dan cinta kasih yang tak terhingga yang tidak mungkin aku balas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan.

Penulis menyadari bahwa penusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan, oleh karena itu penulis senantiasa mengharap kritik serta saran yang membangun. Semoga skripsi ini

bermanfaat dan dapat digunakan sebagai tambahan informasi bagi semua pihak yang membutuhkan.

Kudus, 21 Desember 2022
Penulis

Sutrisno
NIM. 1620310182

